
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Bäume bestehen vor a�em aus .

Aus Holz kann man Häuser, Möbel und Kunstwerke bauen.

Auch  wird heute aus Holz hergeste�t.

Außerdem kann man Holz in einem 

verbrennen und damit ein Haus warm halten.

Bei jeder  ist das Holz anders.

Das Holz der Eiche und Buche ist zum Beispiel sehr hart.

Daraus werden häu%g  gebaut.

Mit Ahornholz baut man Musikinstrumente oder Spielzeug.

Viele alte  haben mit Holz zu tun.

Holzfä�er fä�en Bäume.

Schreiner und Zimmerleute verarbeiten das Holz weiter.

 machen aus Holz Holzkohle.

Die brauchen wir zum Gri�en.

A�erdings werden viele dieser Arbeiten heute von

 und in Fabriken erledigt.

Quellenangabe: Artikel: Holz (von Ziko van Dijk, Yasemine Rizk, Michael Schulte u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Holz&amp;oldid=23581


